



高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年6月16日 第14号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

< 歯みがき教室を行いました！ >



1・2年生の教室で養護教諭の薄井先生と担任による歯みがき教室を実施しました。子どもたちは、歯の形や並び方に合わせた上手な歯のみがき方について学習しました。今年度は、感染症予防対策のため、染め出しを家でいきます。

保護者の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。

< 小川環境委員会の皆様

ありがとうございました >



6月10日と11日、早朝から小川環境委員会の皆様が、敷地内にある花壇の植え替えをしてくださいました。しっかり根が張るようにと、水やりにも来校してくださっています。

何色のどんな花が咲くか楽しみですね。保護者の皆様も来校したり学校前を通ったりする際は、ぜひご覧ください。小川環境委員の皆様の善意に心から感謝申し上げます。

< 卒業アルバム写真撮影 >



個人写真や委員会の写真等、卒業アルバムの撮影がはじまりました！

< 授業紹介 >

学校だより13号でお知らせしたように授業参観ができないので、学校だよりで授業の様子についてお伝えします。先週、教育研修センター学校アドバイザーの森山先生と古川先生をお招きして今年度初めての授業研究会を実施しました。5年生の授業から紹介します。

【5年2組算数「かけ算の世界を広げよう」佐久間先生】



子どもたちは、単元「小数のかけ算」の最後の活用問題「面積が 10m^2 の正方形の1辺の長さがいくらになるか」にチャレンジしました。

たくさんの先生方が見ている前でも真剣に課題に取り組み、全員が自分の考えをボードに書くことができました。また、感染症対策をした上で、友達と学び合う姿も見られました。子どもたちの学びに向かう姿勢が素晴らしかったです。



今、感染症対策を講じながら、「学びの保証をどうしていくか」ということを課題ととらえています。今回の授業研究会では、「ポイントを押えた効果的・効率的な授業の進め方」や「主体的・対話的で深い学びをどうつくっていくか」についてみんなで知恵を出し合うとともに、講師の先生方にご指導いただきました。今回学んだことを子どもたちのために、日々の授業にかかしてまいります。